

Le collège à l'heure internationale

Depuis quelques semaines, on parle anglais dans les couloirs du collège. En effet, l'établissement accueille une Américaine et un Australien dans ses murs, une occasion pour les élèves d'améliorer leur pratique d'une langue parlée dans le monde entier.

Une nouvelle fois, les élèves du



Emily Jackson

collège André-Raimbourg ont le plaisir d'accueillir une jeune étudiante américaine, Emily Jackson, en tant qu'assistante de langue vivante. Depuis octobre, elle intervient dans les cours d'anglais de la sixième à la troisième pour faire découvrir aux élèves les spécificités de la langue et de la culture américaines. Origininaire de Seattle, Emily poursuit des études de français. Sa présence dans l'établissement permet notamment aux élèves de pratiquer l'anglais par petits groupes avec une personne dont c'est la langue maternelle. Emily Jackson s'enverra pour les États-Unis au printemps prochain.

Par ailleurs, depuis le 22 novembre, un étudiant australien arrivé de Melbourne assiste aux cours de troisième du collège. Âgé de 17 ans, Xavier Bisits séjourne chez Tom Bottout à Saint-Laurent-en-Caux jusqu'à la mi-janvier. Tom est élève de troisième C, l'une des classes option européenne du collège. Avec son hôte cauchois, Xavier partage le quotidien : cours, loisirs, sports... Il profite des vacances sco-



Tom Bottout et Xavier Bisits

laïnes australiennes (là-bas, c'est l'été) pour améliorer sa connaissance du français et de la culture européenne. C'est M. Crabol, professeur d'anglais du collège, qui porte ce projet.

Xavier s'est parfaitement intégré au collège où il a été chaleureusement accueilli par les élèves et les adultes. Au vu de cette expérience très enrichissante, certains élèves de quatrième envisagent d'accueillir à leur tour un jeune Australien l'an prochain.

DOUDEVILLE

ÉCHECS

Éliminatoires du championnat académique

21 jeunes joueurs d'échecs

Mardi dernier s'est déroulée, au réfectoire du collège André-Raimbourg de Doudeville, la seconde demi-finale des éliminatoires du championnat académique des échecs. Malheureusement, l'absence des joueurs et joueuses de Saint-Valery ainsi qu'une baisse du nombre de représentants du collège Bobée d'Yvetot a fait que seulement vingt-sept jeunes ont participé au tournoi.

Le collège de Doudeville truste évidemment les premières places et gagne par équipes devant le collège de Fauville. Il représentera le secteur du pays de Caux lors de la finale académique du 21 mars dans la salle du casino de Bonsecours.

Individuellement, c'est Quentin Dominguez (élève de 4^e) qui gagne le tournoi sur le fil, avec 8 points sur 9 contre 7 points à Jordan Bourgeois (élève de 3^e). Fernand Antioche (en 4^e) termine 3^e avec 6 points devant la première féminine Marie Blard (3^e agrès), Alexandre Orange (premier des 6^e), Guillaume Lefebvre (4^e), Tony Durande (4^e), tous de Doudeville, totalisent chacun 5 points. Ces sept jeunes sont directement sélectionnés pour représenter le collège avec Audrey Thirion (en 5^e), deuxième féminine (13^e au final avec 4 points) qui fit une très belle der-



Lors des rencontres

nière partie.

Il reste deux places à prendre pour trois candidats à égalité avec 4 points. Pour respecter une logique sportive, ils se rencontreront en parties de blitz prochainement au collège. Lorenzo Zerbini (6^e), Tanguy Cabot (5^e) et Mathieu Rougoaille (4^e) sont tous trois aussi méritants.

Le collège de Doudeville participera à la finale académique en outsider derrière les favoris Dieppe et surtout Gournay. Le vainqueur représentera la Haute-Normandie lors de la finale nationale des collè-

ges qui aura lieu du 22 au 24 juin à Montrevill-en-Bresse, dans l'Ain, près de Bourg-en-Bresse.

Report

En raison des conditions météo qui ont rendu les conditions de circulation difficiles dimanche dernier, la rencontre d'échecs a été reportée au dimanche 19 février. L'assemblée générale du club se tiendra à cette même date, à partir de 18 h 30.

ÉCHECS

15^e grand prix de Doudeville

54 joueurs présents



L'ensemble des participants

Dimanche dernier, le 15^e grand prix d'échecs de Doudeville s'est déroulé comme d'habitude dans une ambiance très sympathique.

La salle de réception de l'hôtel de ville prêtée par la municipalité a permis d'accueillir dans d'excellentes conditions cinquante-quatre échiquiers venant de Seine-Maritime, de l'Eure, de Basse-Normandie et même de Paris.

C'est Joachim Mouhamad, du Grand-Quevilly, qui remporte la victoire et le trophée de la municipalité, suivi de Mathieu Morris, de Rouen, et Thomas Lavaeus de Lisieux.

Chez les jeunes, Guillaume Devaure, de Maromme, devance François Hacout et Pierre-Basile Colffart, de Gournay.

Pour les féminines, Claire-Alix Colffart, de Gournay, s'impose devant Anne-Claire Lerond, une élève de Pierre Scarlatti, nouveau président de Saint-Valery-en-Caux.

Chez les vétérans, la victoire revient au Roumain Stéphan Buta, d'Orbec, devant Jean-Pierre Guillaumat, de Dieppe, et André Manière, de Criquetot-en-Caux.

Ce premier Doudevillais est Maxime Boulier (16^e) devant Christophe Martin (21^e) et Julien Paliette (29^e).

* Nous pouvons regretter toutefois l'absence des jeunes de Doudeville, mais la proximité du championnat d'académie mercredi prochain au collège explique sûrement cela*, devait confier Hubert Paillitte, président du club organisateur.

Le club jouera dimanche prochain en championnat contre les deux équipes de Gonfreville-l'Orcher. Deux matches cruciaux pour essayer de créer la surprise et monter, pourquoi pas, en Nationale. Ces matches seront suivis de l'assemblée générale du club.